



大浜中だより

平成 30 年度
4 月号

—保護者と地域の皆様への広報誌—

掛川市立大浜中学校

—新たなスタートを切る4月「仲間と関わり新しい価値観を！」—

入社式での主なトップの発言 ※HDはホールディングス

野村HD 永井浩二最高経営責任者 (CEO)	臆することなく自らの変革に挑戦することが大切だ。今以上の未来を作り上げよう
伊藤忠商事 鈴木善久社長	これから変わる時代に入社したという意識を持ってほしい
ローソン 竹増貞信社長	感性を大事にし、気付いたことを声に出してほしい
サントリーHD 新浪剛史社長	多様な価値観を尊重し、ぶつけ合うことで新しい価値観が生まれる
三菱重工業 宮永俊一社長	MRJ(三菱リージョナルジェット)の開発は志を高く持って堅実に進める
神戸製鋼所 山口 貢社長	会社をより良く変えるには皆さんの声が必要になる
清水建設 井上和幸社長	萎縮することなく前向きな気持ちで第一歩を踏み出してほしい

大浜中学校の平成 30 年度がスタートしました。始業式では、左表にあるように、各会社のトップである社長やCEO（経営責任者）が、新入社員に向けた言葉を紹介しました。（4月3日静岡新聞参照）

自ら改革、感性を大事に、主体的に発信など、経営のトップは、大切な言葉を発信していました。その中でも特に私が注目し、生徒に取り上げて話をしたのは、サントリーホールディングスの新浪剛史社長の「多様な価値観を尊重し、ぶつけ合うことで新しい価値観が生まれる」という言葉でした。これを日頃の授業に当てはめて考えると、以下の3点となります。

- ① 相手の考えを尊重しながらも、自分の考えをしっかりと言う。
- ② 本当にそうなの？ どうしてそうなの？ 根拠（理由）にこだわって考える。
- ③ 簡単に「そだねー」って言わない。分かったふりをしないで、納得するまで話し合う。

昨年の始業式でも話しましたが、2030年には、ロボットや人工知能（AI）の発達によって、全世界の半分である二十億人の雇用（仕事）が消えると言われていています。変化の激しいこれからの社会は、暗記した知識や自分一人の判断だけでは、対応できない時代になっていきます。一人ひとりが知恵を出し合い、仲間と相談し、一緒に汗をかき、協力しながら進めていかないと対応できない時代となります。

そうしたこれからの社会を考え、大浜中学校では、今年度も「対話 協働 学びあい」を進めています。受け身の学びから脱却し、コの字型学習隊形、小集団学習で、これから求められる主体的な学びを推進して参ります。（始業式式辞より抜粋）

校長 堀内祥行

—いじめのない学校づくり（平成 29 年度生徒指導上の諸問題に関する調査から）—

平成 29 年度、大浜中学校ではテレビ、新聞、インターネットなど、報道関係に出てくる重篤ないじめ案件（重大ないじめ）はありませんでした。教室内や SNS での人間関係トラブルが数件ありましたが、それについても生徒や保護者の皆様から早い段階で情報をいただき、結果として重大ないじめになる前に解決に向かうことができました。本当にありがとうございました。

生徒の皆さん、今後も悩みやトラブルなどがありましたら、早めに担任、学年主任、生徒指導主事（石橋）に声をかけてください。

また、保護者の皆様におかれましても、いじめが疑われる事案など、気になる点がありましたら気軽に御連絡ください。よろしくお願いいたします。



大浜中学校職員紹介

平成30年度の職員です。よろしくお願いいたします。



池ヶ谷将彦	田中郁美	横山龍士	澤田貴成	村松桂子	野口瑞穂	飯田一貴
	森下隆	夏目智子	渡辺淳之助	高橋季実子	野口貴大	落合強
		大石修朗	酒井陽介	山本名菜子	岡本健志	石橋克祥
齊藤美穂子		横山まゆみ	城下俊介	堀内祥行	高塚秀和	橋村りえ子
						鈴木外史

■転入職員の紹介です。よろしくお願いいたします。

職名	氏名(教科)	前任校等	職名	氏名(教科)	前任校等
教頭	城下俊介(美術)	掛川市立原野谷中学校	教諭	澤田貴成(社会)	掛川市立城東中学校
教諭	落合強(音楽)	掛川市立北中学校	教諭	田中郁美(数学)	育児休業から復職
教諭	飯田一貴(理科)	菊川市立堀之内小学校	教諭	岡本健志(保体)	掛川市立城東中学校
教諭	夏目智子(国語)	掛川市立西中学校	教諭	横山龍士(国語)	新規採用
教諭	高塚秀和(理科)	掛川市教育委員会	臨時講師	渡辺淳之助(英語)	湖西市立岡崎中学校
教諭	山本名菜子(国語)	菊川市立菊川東中学校			

■入学おめでとう！90名の1年生が入学

4月6日(金)に入学式を挙行了しました。今年度は男子59名、女子31名、計90名の新生が入学しました。新しい制服に身を包み、緊張の中にも堂々とした態度で入学式を迎えました。また9日(月)には対面式があり、2、3年生の先輩方とも対面し、授業の挨拶の仕方や部活動紹介など大浜中のことをたくさん教えていただきました。1年生90名、2年生111名、3年生120名、計321名の新体制でこの1年を頑張ります！



■平成30年度静岡県学校防災推進協力校

本年度、「平成30年度静岡県学校防災推進協力校」に指定されました。そこで早速今月11日(水)に、津波を想定した避難訓練を実施しました。あいにくの悪天候により、予定していた惣兵衛山への避難はできませんでしたが、それでも全校生徒全員が真剣に訓練に取り組みました(その様子が静岡新聞にも掲載されました)。今年度は防災講話、図上訓練、応急処置法、心肺蘇生法など防災に関連する活動に多く取り組みます。また12月2日(日)に行われる地域防災訓練では各地区において中学生の活躍の場を設けていただきます。防災に関する意識を高めるとともに、地域の中での大浜中生として活動できるよう頑張っていきたいと思います。



■保護者・地域の方への依頼事項

職員の勤務時間は平日8:00~16:30ですが、現状は曜日・時間帯に関係なく全ての電話に対応しています。そこで、電話対応については本年度より試験的に以下のようにさせていただきます。御理解と御協力の程よろしくお願いいたします。

○平日電話受付は原則7:30~18:30でお願いします。ただし、緊急の場合はこの限りではありません。

○土日祝日のお電話は御遠慮願います。なお、部活動の欠席連絡については顧問から連絡させていただきます。

